

Communiqué

Le 9 novembre 1994

N° 224

LE CANADA EXHORTE LE GOUVERNEMENT ANGOLAIS À SUSPENDRE SON OFFENSIVE MILITAIRE

Prenant la parole au nom du ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, la secrétaire d'État à l'Amérique latine et à l'Afrique, M^{me} Christine Stewart, a demandé aujourd'hui au gouvernement angolais de suspendre son offensive militaire contre la ville de Huambo, qui est sous le contrôle de l'UNITA, et a exhorté les deux parties au conflit à faire preuve de la volonté politique nécessaire pour conclure un accord de paix durable.

«Nous craignons fort que l'intensification actuelle des opérations militaires dans la région de Huambo compromette les progrès vers la paix réalisés pendant les 10 mois de négociations à Lusaka, a déclaré M^{me} Stewart. Laisser passer cette chance de mettre fin au conflit pourrait être désastreux pour un pays qui a déjà subi deux décennies de guerre.»

Un accord de paix entre l'UNITA et le gouvernement angolais doit être signé le 15 novembre. Ces derniers jours, toutefois, les combats se sont intensifiés dans tout le pays, et les forces gouvernementales avancent sur le bastion de Huambo tenu par l'UNITA, dans le cadre d'une opération qui pourrait compromettre le processus de paix et prolonger la guerre civile.

Le Canada continue de fournir de l'aide aux 4 millions d'Angolais qui, d'après l'ONU, ont besoin de secours d'urgence. Cette année, l'Agence canadienne de développement international distribue aux victimes du conflit 5,6 millions de dollars en aide alimentaire et autres secours d'urgence.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

